

## 各クラスの2学期の反省と課題

### 1組

1組の2学期のクラスの実践の、良かった点は二大行事です。体育大会での大縄、文化祭でのクラス合唱で、みんなが満足できるような取り組みができて、団結力が高まりました。

改善点は、授業によって態度が変わって私語と忘れ物が多くなったことです。3学期は授業に集中し、自分の意志をもって行動していきます。



### 2組

2組の実践はルールや3分前着席が守れていない人がまだいて、それに対する注意ができなかった事です。理由は自分で時計を見て動いたり、周りの人のことを考えたりすることができていなくて、また、できている人も周りの人はできていなくても関係ないと思っていたからです。この実践をふまえて、2組の3学期の課題はメリハリをつけるために、ルールを守れていない人がいたら注意することです。周りの人に、迷惑をかけず、クラスの雰囲気が良くなるように2組みんなで取り組んでいきます。



### 3組

3組の2学期は、二大行事を終えて、クラス全員の団結力を高めることができました。その反面、忘れ物が多かったり、3分前着席ができなかったりしました。

だから、3学期は、忘れ物をしないことや、3分前着席のような、あたりまえのことをあたりまえにできるようにすることを課題に頑張ります。



### 4組

4組のクラスの反省は、私語が多かったこと、3分前着席ができていないことです。2学期は1学期にできていたことができなくなっているということがとても多かったです。気が緩みがちで、慣れがとても出てきた時期だとも思います。

でも良かった点もあります。それは二大行事などで協力し、絆を深め合えたことです。協力や絆はクラスの仲を深めることに不可欠なので、それができたというところはとても良かったと思います。これをふまえて、3学期の課題は「メリハリをつけて行動すること」だと思っています。残りの1年生の時間を悔いなく過ごすためにも、課題を達成できるよう頑張っていきます。



### 5組

私たち5組の2学期の実践は2つあります。1つ目は授業中の私語をしていることです。授業中私語をしている人が多く、授業中騒がしくて授業が止まってしまうことが多くありました。2つ目は掃除です。掃除をしている人はいますが、していない人の方が多いことです。だから、3学期は授業に集中できる環境作りなどからしていくことで、掃除もできるようになると思います。そのために、委員長が率先して注意し、また、注意する人を増やしていきたいと思っています。



### 6組

6組のクラスの反省は、まだ私語が完全になくなっていないことです。6組では「私語厳禁」といって黒板のはしに表を書いて、私語がなかったら「○」私語があったら「×」というふうに授業終わりにチェックをつけるようにしています。その表を作ってから確実に私語は減ってきているけど、まだ、完全になくなっていないというのが、6組のクラス実践です。3学期への課題は、メリハリをつける、気を抜かない、人の気持ちを考えるなどの気持ちの面に関することが多くあがったので、もっと強い心を持つことと、あいさつ、私語、3分前着席など2学期で良かったことを完璧といえるようにすることが6組の3学期への課題です。3学期も強い心をもって、クラスが良くなるように頑張っていきたいと思っています。

